

Venezuela

Se registran largas filas de carros en las gasolineras de Venezuela para cargar combustible

Esta crisis se generó tras el desplome en la producción de las refinерías estatales, lo que obligó a racionar la gasolina.

23/7/2021



- Foto: Getty Images

Caracas, la capital de Venezuela, lleva a cabo en este momento un plan de racionamiento de gasolina, después de que la producción en las refinерías estatales sufriera un desplome, por lo que este viernes se reportaron largas filas de automóviles en las estaciones de ese país para llenar los tanques.

De igual manera, varios de los conductores han tenido que recorrer la capital venezolana en búsqueda de estaciones de servicio abiertas, al mismo tiempo que la congestión vehicular se incrementa en algunos puntos de la ciudad.

Esto sucedió debido a las averías que sufrieron las plantas de producción de combustible de **Petróleos** de Venezuela S.A., por lo que, de acuerdo con *Bloomberg*, la refinación de combustible cayó en más del 40 % desde finales de junio, según dijeron fuentes a la agencia.



Xi Jinping realiza una visita a el Tíbet, la primera de un presidente chino en 31 años

Y aunque la escasez de combustible no es algo reciente, [el régimen de Nicolás Maduro amplió los esfuerzos para proteger a Caracas de tal escasez, pero en los últimos meses han resurgido estos problemas](#), lo que deja entrever que el Gobierno no cumple con la promesa de subir la producción para acabar con esto de raíz.

Ya el **ministro** de **Petróleo** de ese país, Tareck El Aissami, prometió en días pasados que **incrementarían la producción para satisfacer el 100 % de la demanda interna para finales de junio**, y dijo que estas líneas de gasolina “desaparecerían” del todo.

No obstante, entre las dificultades que tiene el Gobierno venezolano para acabar con este problema, están las sanciones impuestas por los Estados Unidos, la poca inversión extranjera en ese país, y las fallas que PDVSA ha reportado en varias de sus plantas más importantes.

Actualmente, [únicamente dos de las seis refinерías están operando, de acuerdo con la información de tres fuentes a Bloomberg](#). Mientras que la producción en la refinерía de Cardón, que es uno de los sectores claves de PDVSA, sufrió un desplome a los 40.000 barriles por día, desde los 80.000 reportados hace apenas algunas semanas.

Esto tiene como base, en gran medida a que uno de los tanques de almacenamiento detuvo el funcionamiento de una unidad clave en días pasados, según revelaron las fuentes.



Con abrazos, enfermeras calman a hombre que le tiene fobia a las agujas

En ese país, la demanda nacional de gasolina disminuyó en cerca de 280.000 barriles en una década, pues hace más de diez años, antes de que la economía se derrumbara, era de 350.000 barriles y ahora está en casi 70.000 barriles.

Venezuela denuncia que avión militar de Estados Unidos violó su espacio aéreo

Por otro lado, en la tarde de este viernes, el **ministro** de Defensa de Venezuela, Vladimir Padrino, denunció [la violación del espacio aéreo de su país por un avión militar estadounidense](#).

Según el régimen venezolano, un avión tipo C-17 de transporte pesado perteneciente a la Fuerza Aérea de Estados Unidos habría ingresado en su territorio a las 8:47 de la noche del pasado jueves y habría permanecido en él durante un espacio de tres minutos “haciendo un recorrido de aproximadamente 14 millas náuticas sobre la zona más occidental de la serranía de Perijá, estado Zulia”, [en una zona que limita con el departamento colombiano de Cesar](#).

“Rechazo de manera categórica la violación de nuestro espacio aéreo soberano, por una aeronave militar de los EEUU. Esto ocurre al momento que Ivan Duque entrega servilmente la soberanía del pueblo de Colombia a bases militares extranjeras. Es una seria amenaza a toda la región”, señaló en Twitter el **ministro** de Defensa venezolano.

En un comunicado de la Fuerza Aérea Bolivariana, firmado por el **ministro** Padrino, se califica el hecho como una “flagrante provocación”, que el gobierno de Maduro asegura ocurre “en el marco de ejercicios militares” de la Fuerza Aérea colombiana.



El inminente triunfo de los talibanes en Afganistán

“Esta flagrante provocación ocurre en el marco de ejercicios militares combinados desarrollados por la Fuerza Aérea y el Ejército colombianos en los departamentos de Antioquia y Cundinamarca, respectivamente, en los cuales también hay presencia de aviones americanos caza F-16 y RC135 de exploración estratégica”, señala.

Gasolina Combustibles Combustibles fósiles Venezuela PDVSA Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí